

ABSTRAK

Ulfatun Nasifah, 1610310036, Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Menurut Al-Ghazali Dalam Kitab Ayyuha Al-Walad Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Karakter Pada Anak Sekolah Dasar Di Era Digital

Fokus kajian dalam penelitian ini adalah pendidikan karakter dalam perspektif pendidikan Islam. Hal ini berangkat dari pentingnya pendidikan karakter ditengah terjadinya kemerosotan moral sebagai dampak dari modernisasi dan sekulerisasi. Penelitian ini hendak menggali dari arkeologi pemikiran cendekiawan muslim, Abu Hamid Al Ghazali yang teruang dalam kitab Ayyuha Al Wallad. Kitab ini memuat beberapa petuah dari Imam Al Ghazali sehingga dapat diteliti sebagai upaya mencari karakteristik pendidikan karakter dalam pemikirannya.

Penelitian ini merupakan penelitian pustaka kategori kualitatif, dengan sumber data berupa sebuah kitab karya Imam Al Ghazali. Pengumpulan data dilakukan melalui pengamatan terhadap sumber data baik primer maupun skunder, berupa buku-buku yang berkaitan dengan bidang penelitian. Analisis data dilakukan dengan mengorganisasikan data, menjabarkan kedalam unit-unit, melakukan sintesa, menyusun ke dalam pola, memilih mana yang penting dan akan dipelajari, dan membuat kesimpulan yang dapat diceritakan kepada orang lain.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam kitab Ayyuha Al Wallad mengandung pendidikan karakter kepada anak yaitu: Nilai-nilai pendidikan karakter yang membentuk pribadi yang: 1) Religius 2) Toleransi 3) kerja keras 4) Kreatif 5) Rasa ingin tahu 6) Tanggung jawab. Dan dalam kitab Ayyuha Al Wallad juga menjelaskan metode yang digunakan dalam penanaman pendidikan karakter pada anak yaitu: 1) nasihat 2) pembiasaan 3) keteladanan dan 4) kisah. Juga membahas tentang syarat menjadi seorang guru dan sikap murid terhadap guru. Dari gambaran diatas dapat dilihat bahwa Al Ghazali membahas pendidikan karakter dalam kitab Ayyuha Al Wallad relevan dengan pendidikan diindonesia seperti tujuan pendidikan nasional serta pendidikan karakter dan keteladanan dalam pendidikan.

Kata Kunci: *Kitab Ayyuha Al Wallad, Pendidikan Karakter*